

Tief betroffen trauern wir um unseren ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten

# Franz-Josef Albrecht

Dr. oec. HSG

26. Januar 1948 bis 11. Dezember 2021

Dr. Franz-Josef Albrecht engagierte sich als Verwaltungsrat während 25 Jahren in verschiedenen Unternehmen der CPH-Gruppe und amtierte als Präsident von 1992 bis 2010. Er führte die CPH Chemie + Papier Holding AG als Verwaltungsratspräsident stets umsichtig und brachte das Unternehmen 2001 an die Schweizer Börse. Bis zu seinem Austritt 2014 prägte er die Gruppe entscheidend mit.

Wir danken Franz-Josef Albrecht für die wertvolle gemeinsame Zeit und seine visionäre Gestaltungskraft. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner ganzen Familie.

In dankbarer Erinnerung.

CPH Chemie + Papier Holding AG  
Verwaltungsrat und Gruppenleitung

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 21. Dezember 2021, um 14.00 Uhr unter Anwendung der geltenden Bestimmungen in der Stadtkirche Winterthur statt.